

G O B I E R N O DE LA C I U D A D DE B U E N O S A I R E S

"1983-2023. 40 Años de Democracia"

Acta firma conjunta

Número:	Buenos Aires,
Referencia: Acta Junta Comunal 02-03-2023	

Buenos Aires 2 de marzo de 2023

ACTA COMUNAL

En el día de la fecha siendo las 15 horas en virtud de la convocatoria efectuada por el Sr. Federico Daniel Ballan, Presidente de la Junta Comunal N°6, de conformidad con el art. 29 inc. C. de la ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal, encontrándose presentes el Sr. Presidente Federico Daniel Ballan y los señores juntistas Jorgelina Macallini, Ignacio Abarca, María Cristina Geninazzi, Ivo lambrich, Osvaldo Balossi y Agustina Quinteros.

ORDEN DEL DIA-SESION ORDINARIA 02/03/2023

- · Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 9 de febrero de 2023.
- · Informe de presidencia.

Iniciada la sesión se pone en consideración el Acta oportunidad enviada a todos los comuneros, de la última sesión de la Junta Comunal.

Se procede a la votación para aprobar la misma, siendo el resultado de 7 (siete) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobada por unanimidad el acta de la Junta Comunal correspondiente al día 9 de febrero de 2023.

Hace uso de la palabra el Sr Federico Daniel Ballan, para comenzar el informe de presidencia informando que se cuenta con lugar dentro de la sede comunal para la creación de un espacio destinado al lactario, habiéndose tenido en cuenta para la selección del lugar un espacio que cuente con buena luz, y con la posibilidad de albergar el mobiliario acorde al destino del mismo. Haciendo mención a su vez de la importancia de replicar esta misma propuesta en los espacios de otras sedes comunales.

Toma la palabra Agustina Quinteros para presentar una nota con motivo de la realización de un viaje que tendrá lugar del 2 al 18 de abril en virtud del programa FURP USA 2023.

Toma la palabra nuevamente el Sr. Federico Ballan, para informar que se va a contar con una nueva cuadrilla anti graffiti, para pintar frentes de vecinos, ya que la comuna cuenta con una para poder pintar los frentes vandalizados correspondientes a grandes superficies tales como hospitales, escuelas etc.

Toma la palabra Maria Cristina Geninazzi para remarcar la importancia de trabajar en esos espacios con murales, dado que ese tipo de intervención es menos propensa a ser vandalizada.

Toma la palabra Agustina Quinteros para comunicar un pedido acerca de la realización de un mural con motivo del día de la memoria (24 de marzo). Dicha actividad estaría proyectada para el sábado 25 de marzo, de acuerdo a la disponibilidad de algún espacio bien sea este público o de algún particular dentro de la comuna. Remarcando la importancia de hacer extensiva la invitación a participar de la realización de dicha actividad a otros espacios.

Retoma la palabra el Sr. Federico Ballan, para informar que se culminó con la poda verde, que implica la poda de no más del 10% de la copa de los árboles, remarcando que siempre que se realiza la misma surgen pedidos y reclamos de los vecinos, por lo tanto, se solicita a los juntistas que recepten reclamos de podas puntuales, tengan a bien trasladarlos a la comuna para su pronto tratamiento.

Toma la palabra el Sr. Osvaldo Balossi para informar que el día 30 de marzo se estableció el día de conmemoración de los hechos ocurridos en Cromañón, (en razón del inicio del ciclo lectivo y la consecuente posibilidad de generar diversas actividades de concientización a través de varios esquemas de actividades las cuales están coordinadas entre Nación, Ciudad y Provincia). En este caso se propone como posibilidad la realización de un mural conmemorativo en un espacio de la comuna.

Toma la palabra el Sr. Ignacio Abarca para proponer que el 11 de marzo con motivo de la celebración de los cien años de la Biblioteca Popular Gral. Alvear la colocación de una placa conmemorativa y su correspondiente descubrimiento por parte de autoridades de la junta comunal.

Se acuerda fecha para la próxima sesión ordinaria, que se realizará el jueves 13 de abril de 2023 a las 15:00 horas en la sede comunal.

Siendo las 15:34 horas se da por finalizada esta reunión de junta comunal.